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Mme Carney a discuté des causes de friction dans
nos relations bilatérales, notamment de l'élargissement de
la Communauté, des pratiques des régies provinciales des
alcools, des pommes de terre de semence, de l'acier et du
bois d 'oeuvre resineux

. Mêroe si des divergences subsistent
quant aux principes et aux détails, Mme Carney a déclaré que
les discussions ont donné un nouvel élan pour la solution de
causes de friction importantes et parfois anciennes

. Leministre et M
. De Clercq ont convenu que l'on accorde trop

d'attention aux frictions provoquées par 4$ seulement du
commerce entre le Canada et la Communauté européenne et que
notre énergie devrait être consacrée aux 96

% de nos
échanges commerciaux qui se font sans problème

. Mme Carneya ajouté
: "Nous consacrerons notre énergie â resserrer des

relations qui sont déjà importantes et profitables avec l'unde nos 1orincipaux partenaires commerciaux" .

Au cours de leur entretien, Mme Carney e
tM

. De Clercq ont également abordé un certain nombre de questions
multilatérales, notamment la prochaine réunion des ministre

sde l'OCDE, â laquelle ils participeront tous les deux
. Ils

ont convenu que la correction des distorsions économiques
internationales, particulièrement en ce qui concerne le
commerce des produits agricoles, offre au Canada et â la CE
de vastes possibilités de coopération .
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